
Anfrage der CDU-Fraktion und der SPD-Fraktion im Ortsrat 
Bramsche-Mitte für die Ortsratssitzung am 04.04.2016 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die CDU-Fraktion und die SPD-Fraktion im Ortsrat Bramsche-Mitte fragen an, ob und unter welchen 
Bedingungen der Hase-Altarm direkt am Tuchmachermuseum wieder geöffnet werden kann. 
Wir bitten die Verwaltung um eine Erläuterung der bestehenden Situation und möglicher 
Veränderungen. 
 
 
 
 
 
 
gez.                                                         gez. 
Imke Märkl                                            Roswitha Brinkhus 
 
 
 
Bramsche, 15.03.2016 
 
 


